

Adán Augusto evade responder si presentó denuncias contra Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- Después de que el senador Adán Augusto López acusara al diputado y coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados, Ricardo Monreal**, de otorgar contratos irregulares mientras estuvo en el Senado, no se sabe si hay denuncias penales, ya que al cuestionarle al senador, este se negó a responder e invitó al reportero a realizar su labor de investigador periodístico en la Fiscalía correspondiente.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZc-tWDWAmpptEJ_mw?e=7zQkuJ